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Ata da Oitava Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 26 de março de 
2019, às 11 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 26 dias de março de 2019, às 11 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva, Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé Valério de Oliveira, 
José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Mario Anderson da Silva Barreto, 
Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), e Vicente 
Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 8ª Reunião Ordinária, 
no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Gessé Valério para fazer a leitura 
da Bíblia e uma oração. Na continuidade o Presidente convidou para fazer 
parte da Mesa os Vereadores José de Arimatéia e Everaldo Júnior, que 
assumiram as secretarias. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e 
a ausência dos parlamentares: Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Jefferson Marcos 
Bezerra, Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del) e Ronaldo Francisco 
dos Santos. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Ofício nº 149/2019 – CDC, OAB – Pernambuco, que 
convidam para no dia 29 de março de 2019 das 9h às 14h, uma Audiência 
Pública para debater o Código Estadual de Defesa do Consumidor – CEDEC, 
Lei Estadual nº 16.559 de 15 de janeiro de 2019; Indicação nº 298/2019, 
Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
e a drenagem da 7ª Travessa da Rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
299/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da 10ª Travessa da Rua 17, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 300/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 12ª Travessa da Rua 17, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 301/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua São 
Benedito, Ponte dos Carvalhos; , Indicação nº 307/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a capinação, melhorias 
na iluminação pública e a instalação de um coletor na Rua Ouricuri; Indicação 
nº 308/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a iluminação pública da Rua Jaboatão dos Guararapes, Garapu; 
Indicação nº 309/2019, Vereador Ronaldo dos Santos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua: 37, 38 e 39, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 310/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias na Unidade 
de Saúde do bairro Malaquias; Indicação nº 311/2019, Vereador Ricardo 
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Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias na Unidade 
de Saúde da Vila dos Pescadores, Praia de Gaibu; Indicação nº 312/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um Posto de Saúde na comunidade da Mangueirinha, Praia de 
Enseadas dos Corais; Indicação nº 313/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias no Centro de Referência 
de Assistência Social, bairro Vila Roca; Indicação nº 314/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo melhorias nas 
instalações e arredores da escola Municipal Professora Celma Barros Cabral, 
Charnequinha; Indicação nº 318/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª 
Travessa da Rua 6, Charnequinha; Indicação nº 319/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Nossa Senhora do Carmo, Pontezinha; 
Indicação nº 320/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Litoral, 
Pontezinha; Indicação nº 321/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Amaro Leão, Gaibu; Indicação nº 322/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Antônio Pilar, Gaibu; Indicação nº 331/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos, que solicita ao Poder Executivo que seja fechado um 
buraco na Rua 96, Bela Vista: Indicação nº 332/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos, que solicita ao Poder Executivo que seja fechado um buraco na Rua 
23, Bela Vista; Indicação nº 333/2019, Vereador Labreíldes dos Santos, que 
solicita ao Poder Executivo a retirado do entulho acumulado na Rua 23, Bela 
Vista; Indicação nº 335/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo que sejam enviadas com urgência as vacinas 
Tríplice Viral, Pentavalente e a Rotavírus para a Unidade de Saúde da Família 
de Garapu; Indicação nº 336/2019, Vereador Flávio Átila – Flávio do Fórum, 
que solicita ao Poder Executivo que sejam colocados postes de iluminação na 
entrada do Hospital Dom Helder, BR-101 Sul, Km 28, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 337/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a reforma do campo de futebol da praia de Gaibu; Indicação nº 
338/2019, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem nas ruas: Osvaldo Cassimiro, Sebastiana Maria 
de Santana e Mércia Maria Cristina, todas localizadas no bairro da Vila Roca; 
Indicação nº 339/2019, Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder 
Executivo o recapeamento da Rua 36, Charneca; Indicação nº 340/2019, 
Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento 
da Travessa da Rua 17, Charneca; Indicação nº 341/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo para que sejam 
solucionados os diversos problemas que o Centro Herbert de Souza enfrenta 
com suas instalações em situação precária; Indicação nº 342/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reforma 
dos banheiros da Academia da Cidade, localizada as margens da BR 101, e o 
mesmo problema é visto no banheiro público do Centro do Cabo; Indicação nº 
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343/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos na Rua 31, Cohab; Indicação nº 344/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o conserto do esgoto a céu aberto na Rua do Dendê, Charnequinha; Indicação 
nº 345/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a substituição do córrego que está aberto na Rua 85, Cohab; 
Indicação nº 352/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma academia da cidade em Jussaral; 
Requerimento nº 214/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo na encostada Rua São Pedro, 
Pirapama; Requerimento nº 215/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa da Rua São 
Pedro, Pirapama; Requerimento nº 215/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua São Pedro, 
Pirapama; Requerimento nº 230/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua Alto da Boa Esperança l, Engenho 
Novo; Requerimento nº 231/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Alto da Boa Esperança ll, Engenho Novo; 
Requerimento nº 232/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das atuais lâmpadas por lâmpadas de led, Engenho 
Novo; Requerimento nº 233/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo um coletor de lixo próximo ao PSF da comunidade Engenho 
Novo; Requerimento nº 234/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de muros de arrimo no Alto da comunidade 
Engenho Novo; Requerimento nº 236/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Bica, 
Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 237/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª 
Travessa da Rua 1, Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 238/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua Iris Barros, Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 
239/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
complementação da pavimentação e a drenagem da Rua 30, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 240/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 1, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 241/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação do Loteamento 
Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 242/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem do 
Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 243/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das atuais 
lâmpadas por lâmpadas de led, Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; 
Requerimento nº 244/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de uma escadaria no final da Rua 18, Loteamento 
Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 245/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de proteção 
na Rua 18, Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 246/2019, 
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Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas atuais por lâmpadas de led da Rua 18, Loteamento Nilton Carneiro, 
Charneca; Requerimento nº 247/2019, Vereador Jefferson Marcos , que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua 18, Loteamento Nilton Carneiro, 
Charneca; Requerimento nº 248/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 18, Loteamento 
Nilton Carneiro, Charneca; Requerimento nº 249/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas atuais por 
lâmpadas de led da Rua 1, Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; 
Requerimento nº 250/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua 1, Loteamento Nilton Carneiro, Charneca; 
Requerimento nº 251/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 1, Loteamento Nilton 
Carneiro, Charneca; Requerimento nº 252/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a recuperação das canaletas e a reposição das 
tampas dos bueiros da Rua 1, Charneca; Requerimento nº 253/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a recuperação das canaletas 
da Rua Manoel Amaro da Silva, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
259/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo um 
plano de operação de inverno para o município do Cabo de Santo Agostinho; 
Requerimento nº 260/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Igreja, Loteamento Novo 
Horizonte, Charneca; Requerimento nº 261/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 4, 
Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 262/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 4, Travessa do Arco Iris, Loteamento Novo Horizonte, 
Charneca; Requerimento nº 380/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo e a Celpe a troca de iluminação por 
led na 1ª Travessa da Rua 6, Charnequinha; Requerimento nº 381/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um muro de arrimo na 1ª Travessa da Rua 6, 
Charnequinha; Requerimento nº 398/2019, Vereador José de Arimatéia, que 
solicita ao Poder Executivo no sentido de conceder na íntegra, o percentual de 
reajuste de 4,17% a todos os profissionais do magistério da rede pública 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, com efeitos retroativos ao dia 01 de 
janeiro do corrente ano, conforme determina art. 5º da Lei 11.738/2008; Projeto 
de Lei nº 52/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que “Institui no calendário oficial 
do município do Cabo de Santo Agostinho, O dia Municipal do Frevo, em 21 de 
maio”; Projeto de Lei nº 53/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, 
que dispõe sobre a distribuição gratuita de exemplares do Estatuto da Criança 
em toda Rede Municipal de Saúde do Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Projeto de Lei nº 54/2019, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão, que 
institui no Município do Cabo de Santo Agostinho o direito das pessoas com 
Transtorno do Espectro Autista utilizarem as vagas de estacionamento 
destinadas a veículos que transportem pessoas com deficiência ou com 
dificuldade de locomoção, de acordo com o artigo 47 da Lei Federal nº 13.146, 
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de 6 de julho de 2015 e dá outras providências; Projeto de Lei nº 55/2019, 
Vereador Neemias José, que dispõe sobre denominação da Rua Maria 
Augusta de Araújo Barbosa; Projeto de Lei nº 56/2019, Vereador Neemias 
José, que dispõe sobre denominação da Rua Amaro Alves da Silva; Projeto de 
Lei nº 57/2019, Vereador Neemias José, que declara de Utilidade Pública 
Associação dos Moradores do Bairro do Malaquias; Projeto de Lei nº 58/2019, 
Vereador Neemias José, que dispõe sobre denominação da Rua Joseane 
Márcia da Silva; Projeto de Lei nº 59/2019, Vereador Neemias José, que dispõe 
sobre denominação da Rua Silvia Maria da Silva; Projeto de Lei nº 60/2019, 
Vereador Neemias José, que dispõe sobre denominação da Rua José Joaquim 
da Silva; Projeto de Lei nº 61/2019, Vereador Neemias José, que dispõe sobre 
denominação da Rua Gerson Luiz Lopes; Projeto de Lei nº 62/2019, Vereador 
Neemias José, que dispõe sobre denominação da Rua Joana da Silva Barreto; 
Projeto de Lei nº 63/2019, Vereador Neemias José, que dispõe sobre 
denominação da Rua Maria Lucas da Silva; Projeto de Lei nº 64/2019, 
Vereador Neemias José, que dispõe sobre denominação da Rua Maria da 
Conceição da Silva; Projeto de Lei nº 65/2019, Vereador Neemias José, que 
dispõe sobre denominação da Rua Edvaldo Agnaldo de Souza; Projeto de Lei 
nº 66/2019, Vereador Neemias José, que dispõe sobre denominação da Rua 
Arlindo Inácio Ferreira; Projeto de Lei nº 67/2019, Vereador Neemias José, que 
dispõe sobre denominação da Rua José Amaro da Silva; Projeto de Resolução 
nº 09/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que concede a medalha 
Josué de Castro a Antônio Thadeu da Rocha Cabral de Souza; Projeto de Lei 
nº 68/2019, Mesa Diretora, que revoga a lei municipal nº 3.421, de 16 de 
janeiro de 2019, e o art. 4º da Lei 3.420, de 09 de janeiro de 2019. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador José de Arimatéia pelo aniversário, no dia 25, do 
Centro das Mulheres do Cabo, centro que é uma referência, em nome de 
Nivete Azevedo; Vereador Ricardo Carneiro que solicita um voto de aplauso, 
pelo aniversário, da empresária Marli Cavalcanti, no último dia 25, solicita um 
Voto de Aplauso para Marcelo Paes, pelo aniversário, no dia 23, solicita um 
Voto de aplauso, pelo aniversário de Tiago Caribé, solicita um Voto de Aplauso 
para Valdomiro Neto, pelo aniversário, solicita um Voto de Aplauso para 
Bartolomeu Guilherme, da rede Arcomix, pelo aniversário, solicita um Voto de 
Aplauso pelos 30 anos da Associação Desportiva Cabense, em nome de 
Bráulio, solicita um Voto de Aplauso pelo Dia Internacional da Síndrome de 
Down, no último dia 21, em nome de Débora; Vereador Gessé Valério  que 
solicita um Voto de Pesar pela mãe do ex-Vereador e ex-Presidente desta 
Casa, José Arnaldo da Silva, Maria da Conceição, conhecida como Dona 
Santa, solicita um Voto de Pesar para a família da Sr.ª Maria Luiza de França, 
tia de Ivanildo da Paz; Vereador José Feliciano um Voto de Aplauso para o seu 
pai, José Feliciano de Barros Neto, pelos 85 anos, solicita um Voto de Aplauso 
para José do Patrocínio Carneiro da Silva, comerciante, conhecido como Zito 
Bodinho, pelo aniversário, solicita um Voto de Aplauso para a Professora Ana 
Laura, pelo aniversário, solicita um Voto de Aplauso para Paulo Bezerra 
Cabral, pelo aniversário, solicita um Voto de Aplauso para Carlos José Leão, 
conhecido como Carlos Morea, pelo aniversário. Logo em seguida, o 
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Presidente abriu o Grande Expediente que contou com a presença do 
Secretário de Administração e Recursos Humanos, Pablo Cabral, e  teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que fala 
sobre o Parque Metropolitano Armando Holanda de 270 hectares, englobando 
os pontos turísticos de Pernambuco, lembra que em 2015 teve matéria do 
Jornal do Commercio falando sobre o abandono de quase toda área, hoje o 
parque foi cedido para Funcepe que tem a obrigação de preservação, recorda 
que já foi feito TAC em 2006, que também não foi cumprido, quer que se cobre 
medidas de garantia para as ações de infraestrutura para o parque, pois existe 
um abandono, afirma que o investimento em turismo deveria ter vindo a partir 
daí, sustenta que o turismo no Cabo foi inviabilizado, está sendo construída 
uma nova “Rocinha”, diz que isso é uma prevaricação do governo em cumprir 
com suas obrigações, e pede audiência pública; Vereador Ezequiel Santos que 
fala sobre projetos que trazem dignidade para o Cabo, fica indignado como o 
canal em Gaibu e em Enseada derramando dejetos dentro do mar, afirma que 
isso é uma desmoralização, um local bonito, mas com um esgoto a céu aberto 
caindo dentro do mar, diz que não queria ser prefeito para ver aquilo, afirma 
que quando for prefeito vai ser sua primeira ação nas praias, uma estação de 
tratamento, sustenta ser vergonhosa essa situação, diz que já pediu diversas 
vezes para se ter cuidado com isso, pois poderia ser um local de atrativo para o 
turista, afirma que é um crime ambiental cometido pelo Município; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro afirma que tem denunciado esse problema nas 
redes sociais, por meio do projeto de gabinete itinerante, recolheu assinaturas 
para resolver o problema, diz que na praia de Gaibu tem coliformes fecais, 
sustenta que isso é crime ambiental e contra a saúde pública, além de afastar o 
turismo, critica a prefeitura que está construindo um canal em Enseada e diz 
ser isso uma aberração, pediu audiência pública sobre o tema; de volta ao 
Vereador Ezequiel Manoel, este parabeniza o Vereador Ricardo Carneiro pelo 
projeto do gabinete itinerante, afirma que o problema do canal de Gaibu é 
crime ambiental e se soma para impedir que isso continue, sabe que existe 
recurso, pois a cidade tem dinheiro de sobra, queria ver o Poder executivo 
defendendo a empregabilidade do povo do Cabo, é defensor do povo que 
clama por dias melhores, fala sobre os projetos de lei de sua autoria que estão 
na pauta de votação no dia de hoje; Vereador Ricardo Carneiro, pede que as 
sessões comecem no horário; em aparte, o Vereador Carlos Mendes fala sobre 
a comunidade de Pontezinha, agradece a prefeitura por atender o requerimento 
dele, e diz que está acompanhando as obras da creche, afirma que ficou feliz 
de ver que a creche está a todo vapor, bem como o posto 12h, sustenta que a 
saúde estava precária e daqui pra agosto o posto estará entregue e o povo 
verá a qualidade de vida melhorar, também defendeu a academia da cidade 
para o bairro de Pontezinha; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este fala 
sobre o projeto praia sem barreiras, que teve, em 2015, as adaptações feitas, 
contudo, no governo de Lula Cabral não se conseguiu finalizar o projeto, em 
2017 a Secretária de Defesa Social tentou fazer o projeto, se apropriando da 
ideia do Gabinete do Vereador, e agora a Deputada Fabíola Cabral posta o 
projeto praia sem barreira, sem saber que o projeto já começou a ser feito, diz 
que o projeto não foi colocado em prática por falta de responsabilidade da 
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gestão municipal, pois a ideia surgiu do gabinete do Vereador Ricardinho, 
sustenta que isso é coisa de quem faz política mesquinha, fazendo uma 
covardia contra os deficientes, afirma que a deputada devia procurar o 
Governador para resolver o problema da insegurança, da falta d’água e de 
emprego, e o combate as drogas. Por fim, o Presidente remarca com o 
Secretário de Administração e Recursos Humanos para fazer sua 
apresentação na próxima semana. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem 
do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para 
votação – em Votação Única: Indicação nº 293/2019, Vereador Ronaldo dos 
Santos; Indicação nº 294/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 
295/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; Indicação nº 296/2019, Vereador 
Ronaldo dos Santos; Indicação nº 297/2019, Vereador Ronaldo dos Santos; 
Indicação nº 302/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
303/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 304/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 305/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 306/2019, Vereador Augusto César 
– César Paiva; Indicação nº 334/2019, Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 179/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
180/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 181/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 182/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 183/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
184/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 185/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 186/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 187/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
188/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 191/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 192/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 193/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
194/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 195/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 196/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 197/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
198/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 199/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 200/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 204/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
205/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 206/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 207/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 208/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
209/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 210/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 211/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 212/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
213/2019, Vereador Jefferson Marcos; Pedido de Informação nº 003/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Pedido de Informação nº 004/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; Pedido de Informação nº 005/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho; todas aprovadas a unanimidade; em 
Primeira Votação: Projeto de Lei nº 68/2019, Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 
29/2019, Vereador Ezequiel Manoel; ambos aprovados a unanimidade; em 
Segunda Votação: Projeto de Lei nº 001/2019, Vereador Neemias José; 
Projeto de Lei nº 004/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 
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005/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 006/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 010/2019, Vereador Gessé 
Valério; Projeto de Lei nº 011/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Projeto de Lei nº 016/2019, Vereador Everaldo Cabral; Projeto de Lei nº 
20/2019; Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 25/2019, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 26/2019, 
Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 27/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Projeto de Lei nº 30/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 32/2019, Vereador Ezequiel 
Manoel; Projeto de Lei nº 33/2019, Vereador Neemias José; Projeto de Lei nº 
34/2019, Vereador Flávio do Fórum – Flávio do Fórum; Projeto de Lei nº 
37/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Projeto de Lei nº 39/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei nº 41/2019, Vereador José Feliciano 
– Cianinho; Projeto de Lei nº 42/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Projeto de Lei nº 43/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Projeto de Lei nº 68/2019, Mesa Diretora; todos aprovados a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 27 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
JOSÉ DE ARIMATÉIA JERÔNIMO SANTOS 
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